

電動車いすでツーリング体験会 高齢者の視点で安全点検

10月24日、町文化ホールから小浜海水浴場までを電動車いすで移動するツーリング体験会が開催されました。

この体験会は、高齢者の移動手段としての電動車いすの案内をするとともに、実際に利用する中で電動車いすから見える危険な箇所や注意点を体験してもらうために、(株)カクイックスウィング出水サテライトが企画したものです。

この日は、長島町民生委員児童委員が試乗者として参加し、初めて乗る電動車いすの乗り心地をじっくり確かめながら乗車。車両を運転する側の視点ではどのような危険があるか確認しながら移動していました。



↑利用者の視点を確認しながら運転する参加者ら

東生活研究グループが桃源郷を訪問 手づくりみそなどをプレゼント

東生活研究グループ(福寄タズエ会長)は、10月26日、特別養護老人ホーム桃源郷を訪問し、同グループ手作りのみそ10kgとカサブランカの花束を入所者らに寄贈しました。

福寄会長は「手作り味噌を食べて、健康で長生きしてください」と入所者へ手渡しました。受け取った入所者の大田泰さんは「生活の基本である味噌を寄贈してもらった。いただいた行為にとっても感謝しています。この味噌を使った料理を楽しむにしたい」と笑顔で話していました。



↑プレゼントを渡し、みんなで記念撮影

川畑清勝さんが桜の苗木500本寄贈 長島の景観づくりに役立てて

10月11日、川畑清勝さんから桜の苗木500本が寄贈され、川添町長へ目録が手渡されました。

川畑さんは福ノ浦集落出身で、現在は京都府在住です。寄贈された桜の苗木は、ソメイヨシノ350本、ヤエザクラ100本、ベニシダレサクラ50本の合計500本。川畑さんは「長島の景観は今でも綺麗だが、この桜を植栽してさらに良くなるよう役立ててほしい」と話していました。町では、今後整備を計画している総合運動公園周辺などへの植栽を進めていきます。



↑川添町長へ目録を手渡す川畑清勝さん(写真中央)と多恵子夫人